



**Nombre**

**de alumno: Irving Adrián Gutiérrez Cruz.**

**Nombre del profesor: Guillermo Montesinos.**

**Nombre del trabajo: Bienestar Animal De Nuestros Días.**

**Material: Etología.**

**Grado: 2°**

**Grupo: Medicina Veterinaria y zootecnia.**

Primera mente, el bienestar animal es el conjunto de que tenemos para mantener sano a un animal, en este caso podría ser silvestres, los cuales son también llamados autóctonos o nativos, es el conjunto de animales vertebrados e invertebrados que se encuentran en su estado natural de libertad e independiente del ser humano, es decir, cuyo genotipo no se ha visto modificado por la selección humana y que habita en forma permanente.

Por lo tanto se encuentran también los animales domésticos en el cual nos basaremos en este gran proceso de aprendizaje, antes de seguir avanzando explicare la definición de los "Animales Domésticos", Los animales domésticos son aquellos que viven con ser humano y están acostumbrados a la presencia de personas.

Uno de los factores por el cual es de suma importancia en este tema sería de los animales silvestres y domésticos; ya que, para el consumo del ser humano, necesita ser inspeccionada de determinados factores y cuidados.

Esto nos lleva a que tenemos que coexistir con ellos para nuestra supervivencia y adaptación del más fuerte. Especialmente en la crianza y producción de estos animales, porque son para insustentable alimentación día tras día pero nos hemos puestos a pensar si algún día nos falta alimento ¿Qué haremos? ¿Cómo lo resolveríamos? La verdad nadie de nosotros se ha hecho esa pregunta solo vivimos el día sin saber que pasará mañana, ahora es el momento de reflexionar y analizar nuestra situación.

Así que, el ser humano destruye su entorno, pero eso nos hemos dado cuenta así que, por este motivo existe el bienestar animal que entre los factores que afectan al bienestar de los animales se encuentra el entorno físico y los recursos de que dispone el animal, como la asignación de espacios y el material de cama, y las prácticas de manejo de los que son objeto, como las estrategias de alimentación y los planes de transporte.

Es por ello que necesitamos dar cuenta que debemos ser más accesibles, una de estas cosas sería como lo plantea la (EFSA) "Los medidas basadas en animales que pueden identificarse mediante observación o inspección del animal: medidas directas como el comportamiento, las condiciones corporales, y la presencia de lesiones, pero también pueden incluir registros obtenidos utilizando "métodos automatizados (medidas indirectas como el registro del consumo del agua).

ya entendiendo esto nos iremos a los métodos que el hombre ha empleado para mejorar la calidad de vida animal, los cuales son los siguientes:

El bienestar de los animales durante el transporte:

En este caso abarca 6 grupos de animales los cuales son: Equinos, bovinos, pequeños ruminantes (cabras y cabras), porcinos, aves y conejos. Para cada grupo, la EFSA presentará un desglose completo de las prácticas de transporte existentes.

El bienestar de los animales en el momento de sacrificio:

En este se haya estado se cumple la eutanasia, consumo animal y con otros fines.

El bienestar de los animales en explotaciones ganaderas.

Estos dictámenes contemplan el bienestar de los aves de corral (gallinas ponedoras y de producción de carne). Para cada categoría de animales, un dictamen describirá los actuales sistemas y prácticas de cría.

Es una obligación tener en cuenta el bienestar animal, por que nos aparten mucho de diferentes maneras, tanto como consumo y como trabajo.

Bibliografía en formato Apa.

EF SA (18 Enero 2023 to 18 enero 2023) El bienestar de los animales... Ferma, Huty and online.